



EL ECONOMISTA

Acciones de BNP Paribas suben 3.70% tras acuerdo

1 Julio, 2014 - 09:43

Credito: AFP

Las acciones de BNP Paribas subían este martes con fuerza en bolsa, un día después de que el banco francés aceptara pagar una multa récord de 8,900 millones de dólares en Estados Unidos que, según sus dirigentes y las autoridades francesas, no afectará a sus cuentas.

El acuerdo con las autoridades estadounidenses, que evita un juicio penal, tampoco debería afectar a las negociaciones entre Bruselas y Washington para alcanzar un tratado de libre comercio.

Lars Machenil, el **director** financiero del primer grupo bancario francés y segundo de la zona euro, aseguró este martes que **la entidad tiene una situación de liquidez "amplia" y que "no hay que precipitarse"** para aumentar sus provisiones.

El lunes, BNP reconoció ante las autoridades de Estados Unidos haber llevado a cabo operaciones con Cuba, Irán y Sudán, tres países bajo embargo de Washington, y aceptó pagar una multa récord de 8.900 millones de dólares para evitar un juicio penal.

Se trata de la mayor multa jamás impuesta a un banco extranjero en Estados Unidos. Tras la decisión, que pone fin a meses de incertidumbre, las acciones de BNP en la bolsa de París subían este martes 3.70% hacia las 12h30 GMT.

Por su parte la agencia de calificación financiera Moody's confirmó el martes la nota "A1" del banco.

"BNP debería resistir sin problemas a la multa de las autoridades estadounidense que, en comparación con los activos que gestiona el banco, sólo representa una pequeña cantidad", dijo Christopher Dembik, un analista en Saxo Bank.

El banco, que resistió bien a la crisis de la deuda europea, puede apoyarse en las provisiones que ha acumulado gracias a sus **beneficios** en los últimos años y anunció que incluirá en las cuentas del segundo trimestre de este año una carga excepcional de 5.800 millones de euros.

Según las previsiones, la sanción hará bajar su tasa de provisiones a cerca del 10%, frente al 10,6% del pasado 31 de marzo, un nivel que está todavía muy por encima de las obligaciones legales.

Las autoridades suizas pidieron este martes a la filial de BNP en el país que refuerce sus provisiones tras haber descubierto que se llevaron a cabo transacciones prohibidas con Sudán.

NINGÚN CLIENTE AFECTADO

"Ningún cliente ni ningún contribuyente francés se verán afectados", aseguró este martes a la AFP el director general del banco, Jean-Laurent Bonnafé.

En un mensaje interno al que tuvo acceso la AFP, el director general aseguró que la sanción tampoco tendría consecuencias ni en el empleo ni en los salarios.

El lunes, el regulador bancario francés ya aseguró que BNP tiene capacidad para "absorber las consecuencias ya anticipadas" de la sanción y que su liquidez y su solvencia "son totalmente sólidas".

Aunque la sanción de Washington también obliga al banco a suspender algunos tipos de operaciones en dólares, sobre todo relacionadas con el gas y el petróleo, este sector sólo supone un 1% de su actividad.

La multa millonaria sí podría tener consecuencias en cambio en la **imagen** del banco. "Para los clientes que no conocen el banco puede haber un riesgo para su reputación", explicó Eric Delannoy, vicepresidente de la consultora Weave.

El gobierno francés, que se implicó en el caso y había pedido que las sanciones fueran "justas y proporcionadas", intenta ahora pasar página.

Según el ministro francés de Finanzas, Michel Sapin, el acuerdo "preserva el futuro del banco" que podrá seguir financiando la actividad económica "de manera satisfactoria".

Desde Washington, la secretaria de Estado del Comercio Exterior, Fleur Pellerin, dijo que no había "ni riesgo ni relación" entre el caso BNP y las negociaciones entre Europa y Estados Unidos para firmar un tratado de libre comercio transatlántico.

frm